



Asume Gutiérrez Luna presidencia de Cámara

MARTHA MARTÍNEZ

Por unanimidad, con 420 votos, el morenista Sergio Gutiérrez Luna fue electo presidente de la Mesa Directiva, en sustitución de Ifigenia Martínez, quien falleció el 5 de octubre pasado.

Junto con Gutiérrez Luna fue electa Dolores Padierna como primera vicepresidente, mientras que el diputado petista José Luis Montalvo será secretario de la Mesa Directiva, en sustitución de Pedro Vázquez.

En los hechos, Gutiérrez Luna había fungido como presidente en turno de la Mesa Directiva, ante la fragilidad de la salud de Ifigenia Martínez, quien encabezó sólo dos sesiones: la de instalación del Congreso General el 1 de septiembre pasado y la Ceremonia de Transmisión del Poder Ejecutivo Federal, en la que le entregó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el 10 de octubre.

El lunes, después del homenaje luctuoso que la Cámara de Diputados realizó a Ifigenia Martínez, la bancada de Morena llevó a cabo una plenaria en la que aprobaron el acuerdo que fue avalado ayer por el Pleno.



Alfredo Moreno

El morenista Sergio Gutiérrez Luna.

Tras rendir protesta, el morenista agradeció la confianza de sus pares y se comprometió a realizar un trabajo imparcial y con objetividad.

“Tengan la confianza todas y todos que lo haremos con imparcialidad, con objetividad y tratando siempre de conducir adecuadamente el debate y las sesiones de esta Cámara”, dijo.

Diputados de oposición también les pidieron a los tres integrantes de la Mesa Directiva tolerancia y respeto a la pluralidad que existe en el pleno de San Lázaro.

Durante la sesión, el pleno aprobó también la solicitud de licencia, por tiempo indefinido y efectiva a partir de este martes, de la diputada del PRI, Silvana Beltrones, hija del ex líder del tricolor, Manlio Fabio Beltrones.